

Designan a César Orlando Flores Sánchez como nuevo director de Protección Civil Municipal de Puebla

El Ciudadano · 22 de mayo de 2025

El funcionario cuenta con una amplia trayectoria como director de PC en la UNAM, y ha sido coordinador de PC en el estado de Puebla



CIUDAD DE PUEBLA, 22 DE MAYO DE 2025. César Orlando Flores Sánchez fue designado como nuevo titular de Protección Civil Municipal de Puebla en sustitución de Salvador Bianchini Maldonado, quien falleció el pasado 2 de mayo por causas naturales.

TAMBIÉN LEE: Director de Protección Civil de Huejotzingo recibe salario de 23 mil pesos sin tener título profesional

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) confirmó este 22 de mayo que Flores Sánchez ocupará este cargo durante el actual trienio.

La dependencia municipal afirmó que el nuevo director cuenta con una amplia experiencia en Protección Civil, Seguridad Integral y Gestión de Riesgos.

Cabe resaltar que el área de Protección Civil Municipal ha registrado tres cambios en su dirección en lo que va de la actual administración, es decir, de octubre de 2024 a mayo de 2025.

La gestión inició con **Gilberto González Labastida** al frente de la dependencia, quien ya se había desempeñado en el cargo durante el pasado gobierno panista, pero fue **despedido dos meses después**, en diciembre, por la **denuncia en su contra por acoso sexual que había arrastrado desde 2022**.

En febrero de 2025, **Salvador Bianchini** ingresó al **Ayuntamiento de Puebla para asumir el cargo de director de Protección Civil Municipal** pero perdió la vida dos meses después a causa de un infarto fulminante.

El pasado 15 de mayo, durante una sesión de Cabildo, el alcalde de Puebla José Chedraui Budib y el cuerpo edilicio **rindió un homenaje a Bianchini Maldonado** con un minuto de aplausos.

¿Quién es Orlando Flores, nuevo titular de PC Municipal?

El nuevo director de Protección Civil Municipal, **César Orlando Flores Sánchez**, es **ingeniero en Ciencias Navales** por la **Heroica Escuela Naval Militar**, máster en **Prevención de Riesgos por la Universidad Politécnica de Valencia**, España, y **doctor en Gestión Integral del Riesgo y Protección Civil**.

De acuerdo con la SSC, se desempeñó como **director de Protección Civil en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, **coordinador general de Protección Civil del Estado de Puebla** y **secretario de Protección Civil, Prevención de Riesgos y Bomberos en Solidaridad, Quintana Roo**.

El funcionario municipal también **ha trabajado como docente** en distintas instituciones educativas y ha participado en plataformas internacionales para la reducción del riesgo de desastres.

Flores Sánchez cuenta con distintas certificaciones y diplomas en Protección Civil, Seguridad Pública y Gestión de Riesgos.

FOTOCOMPOSICIÓN: EL CIUDADANO MÉXICO

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)